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Abstract

        
Over a 30 month-period (1. 7. 85-7. 1. 88) 44 totally implantable catheter-systems were used in 41 patients under oncological treatment. Indication was in 40 cases pending, or already started chemotherapy; in one case the indication were multiple transfusions because of aplastic anemia. We used three similar systems of different manufacturers. Our experiences with implantation and care of these systems as well as minor complications are demonstrated.


      
        
Zusammenfassung

        
In einem Zeitraum von 30 Monaten (1.7. 1985-7. 1. 1988) wurden am Dr. von Hauner'schen Kinderspital der Universität München bei 41 Patienten 44 vollständig implantierbare Kathetersysteme in der Therapie onkologischer Patienten eingesetzt. Die Indikation war in 40 Fällen eine anstehende, oder bereits laufende Chemotherapie, in einem Fall die chronische Transfusion bei aplastischer Anämie. Verwendet wurden drei Systeme verschiedener Hersteller. Unsere Erfahrungen in der Implantation und der Pflege dieser Systeme, sowie die aufgetretenen Komplikationen werden dargestellt.
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